



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Viña del Mar, 20 de octubre de 2020

Estimados apoderados:

Junto con saludar y tal como les informamos en comunicado anterior, realizaremos diferentes actividades como parte del proceso de fusión de K2 a 1º básico, con el objetivo de crear instancias de encuentro entre niños y niñas del mismo nivel, pero de diferentes cursos.

Comenzaremos, el lunes 26 de octubre, con un encuentro virtual denominado “Puertas Abiertas”, donde las educadoras de cada grupo curso desarrollarán una actividad específica, a la cual los alumnos podrán acceder previa inscripción, según su interés.

Esta inscripción deberán realizarla a través de sus subcentros, quienes informarán a sus educadoras. En cada actividad se pueden inscribir sólo 3 niños de cada curso. Es importante respetar el horario de la actividad en que se inscribieron, ya que esto favorecerá la dinámica de la misma.

Días previos al evento, se enviará un link vía correo electrónico para la sesión de Meet de las diferentes actividades, algunas de las cuales requerirán de materiales.

Agradecemos desde ya su colaboración y esperamos que resulte un entretenido momento.

Atentamente,

Educadoras K2

*Lasst uns Brücken der Begegnung bauen!
¡Construyamos puentes de encuentro! Let's build bridges of encounter!*